



Auf Anfrage und Wunsch von Herrn Dr. Siepermann, aus dem Kinderkrankenhaus in Köln, Amsterdamer Straße 59, haben wir Spiele im Wert von 1000€, für Langzeit erkrankte Kinder, zur Verfügung gestellt.

Spiele sind für Kinder allgemein, und für sehr kranke Kinder hilfreich, die Zeit im Krankenhaus abwechselt zu gestalten.

Lachende Kinder sind für uns ein Beweis, dass wir alles richtigmachen.

Für manches Kind ist es meist eines der letzten Geschenke.

Wir werden auch weiterhin solche Aktionen starten, damit die Kinder etwas abgelenkt sind!